
 

 

 

 

 

【【【【平成平成平成平成 30303030 年年年年 12121212 月月月月６６６６日日日日（（（（木木木木））））予定予定予定予定】】】】    

 

１１１１．．．．花花花花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 義務教育学校について 

  ① 開校してからの評価と今後の取り組みについて 

  ② 来年度からの小規模特認校制度について 

 (2) 内水による浸水対策について 

  ① 内水による浸水被害の現状と対策について 

  ② 内水管理者との連携について 

 (3) 恵我ノ荘駅前南側広場の事業化エリアについて 

  ① 事業の経過と今後の計画について 

   ア 都市計画決定区域（1,400 ㎡）及び周辺地域について 

  ② 財源措置について 

 

２２２２．．．．渡渡渡渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 地産地消のエネルギー施策について 

  ① 公共施設の自家発電と停電対策について 

  ② 温室効果ガスの排出を削減する取り組みについて 

  ③ 原発ゼロ社会への転換と再生可能エネルギーの導入について 

(2) 公共施設の役割とまちづくりについて 

  ① 公共施設等総合管理計画の考え方について 

  ② 人口減少とまちづくりについて 

  ③ 身近にある公共施設の役割について 

 (3) 仕事と不妊の両立支援について 

  ① 相談支援について 

  ② 治療費助成について 

 

３３３３．．．．上上上上    薮薮薮薮    弘弘弘弘    治治治治    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 当市東地域の調整区域内の用途変更の現状について 

  ① 農地転用する場合の作業手順はどのようになっているのか。 

  ② 地区計画決定までの組織形態と最終決定はどのようになってい

るのか。 

  ③ 地区計画にあてはまる根拠法令は。 

  ④ 当市東地域における地区計画の具体的な事例はどのようなもの

があるのか。 

  ⑤ 大黒・南古市地区地区計画の申請はどこから出ているのか。 

  ⑥ 農地における無断での用途変更に対するチェック体制はどのよ

うになっているのか。 

(2) 大黒・南古市地区地区計画区域内の市道認定について 

 ① 市道認定に至るまでの道路整備はどこがしたのか。 

 ② 市道内の水道管の分担金や工事費の内訳は。 

 (3) 倫理条例の制定について 

  ① 特別職及び管理職の倫理条例を制定してはどうか。 

 

４４４４．．．．松松松松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 台風 21 号の被害と農業支援について 

  ① 当市内における被害の状況と停電の復旧状況について 

  ② 被害を受けた施設、農産物並びに作付け不可能となる農産物の 

逸失金額について 

  ③ 国の支援事業に対する事務の進捗と課題について 

 (2) チャレンジテストについて 

  ① 再々延期での実施となった同テストへの市教委の評価について 

  ② 中学校現場の評価と教育長会議の議論について 
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発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書書書書（（（（一般質問一般質問一般質問一般質問）））） 



 (3) 小・中学校への携帯電話の持ち込みについて 

  ① 府教育庁の持ち込みを容認する方針に対する市教委の考えと対

応について 

 (4) 古市古墳群について 

  ① イコモスの現地調査について 

  ② 意見交換及び勧告の中間報告への対応について 

  ③ ＤＭＯの設立に向けた進捗について 

  ④ 駅舎等、鉄道事業者との協議について 

 (5) 市立小・中学校の屋内運動場へのエアコン設置について 

  ① 設置の検討について 

 

５５５５．．．．田田田田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 就学前教育・保育のあり方に関する基本方針について 

  ① 改革によるデメリットは掲載されていないが、どのように考え

ているか。 

  ② 再編される地域の住民の声を受け止める態勢はとれているのか。 

  ③ 子どもたち一人ひとりに行政サービスが向上する予算計画とな

るのか。 

 (2) 大地震や風水害に対する備えについて 

  ① 地域防災力を向上させる活動をどう把握しているのか。 

  ② 災害発生時の停電や道路閉鎖等の情報伝達は。 

  ③ 風害等で発生した倒木やゴミの処分方法は。 

 (3) 世界文化遺産登録と大阪万博開催を当市の発展につなげる施策 

について 

  ① 羽曳野版ＤＭＯ施策の進捗状況は。 

  ② 次期大阪万博では関西一円にサテライト会場を設置すると報道

があるが、当市のスタンスは。 

  ③ 南河内の各市町村との連携による情報発信について 

 

【【【【平成平成平成平成 30303030 年年年年 12121212 月月月月７７７７日日日日（（（（金金金金））））予定予定予定予定】】】】 

 

６６６６．．．．通通通通    堂堂堂堂    義義義義    弘弘弘弘    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 幼稚園・保育所での防災教育について 

  ① 幼稚園・保育所での防災教育の現状について 

② 幼稚園・保育所での設置物、遊具について 

 (2) 避難路の安全対策について 

  ① 避難路の現状について 

  ② ブロック塀の耐震診断について 

 

７７７７．．．．若若若若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 来年度の予算編成について 

  ① 来年度の予算編成の特徴について 

  ② 住民の意見や要望の把握について 

  ③ 日本共産党提出の予算要望書について 

 (2) 夢洲へのカジノ誘致について 

  ① 当市の考え方について 

  ② 当市の今後の対応について 

 (3) 府営古市住宅の建てかえについて 

  ① 建てかえ時期と建設戸数について 

  ② 住民の切実な要望の把握と要望の実現について 

 (4) 古市南幼稚園周辺の浸水対策について 

  ① 浸水被害と対策について 

 

８８８８．．．．金金金金    銅銅銅銅    宏宏宏宏    親親親親    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) はびきの軽トラ市について 

  ① 軽トラ市の当初の目的について 

  ② 今年一年間の実績と成果について 

  ③ 出店登録数の推移について 



  ④ 今後の展望について 

 (2) 羽曳野市防災行政無線について 

  ① デジタル化のメリットについて 

  ② 防災行政無線（同報系）について 

  ③ 防災行政無線の概要と無線内容について 

  ④ 防災行政無線工事の目的と設置箇所数について 

  ⑤ 防災行政無線の屋外拡声子局（スピーカー）の概要について 

 

９９９９．．．．笹笹笹笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 農地法違反事件と、それに関連して報道された物品提供問題に 

ついて 

  ① 農地法違反事件の背景と経過、また市の責任と対応について 

  ② 物品提供問題について、報道との事実関係と市長の政治姿勢に 

ついて 

 (2) 学童保育の充実について 

  ① 土曜日の通年保育について 

  ② 小学校の長期休暇時における保育時間の延長について 

  ③ 指導員の確保について 

 (3) 府道八尾富田林線の事業について 

  ① 休止していた事業の再開について 

  ② 市としての安全対策の取り組みについて 

 

10101010．．．．今今今今    井井井井    利利利利    三三三三    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 障がい者施策について 

  ① 障害者雇用促進法について 

   ア 雇用義務制度について 

  ② 当市の雇用状況は。 

  ③ 当市内の企業における障がい者の雇用状況を把握しているのか。 

  ④ 障がいをお持ちの方が利用するグループホームは当市内に何か

所あるのか。また、施設型・住宅型の割合は。 

  ⑤ 新しく打ち出された国の方針での日中型のグループホームの概

要は。 

 (2) 羽曳野市地域防災計画について 

  ① 地震により当市内にも危険ブロックの問題があったが、その後

の公共施設における危険ブロック撤去の進捗状況は。 

  ② 危険と判断された民間のブロック塀の撤去の問題は。 

  ③ 台風 21 号による市道における倒木の撤去数及び公共施設への

被害状況、被害金額は。 

  ④ 市民の被害状況は。また、市民からの相談は何件あり、どのよ

うに対処したのか。 

 

11111111．．．．広広広広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 就学前教育・保育のあり方に関する基本方針（案）について 

  ① 市の基本的な考えについて 

  ② 検討委員会や市民からの意見聴取について 

  ③ こども未来館たかわしと（仮称）西部こども園について 

  ④ 幼稚園・保育園の充実について 

 (2) 駅周辺整備と安心・安全なまちづくりについて 

  ① 道路、駅、踏切の安全対策について 

  ② 恵我ノ荘駅前南側広場整備事業について 

 

【【【【平成平成平成平成 30303030 年年年年 12121212 月月月月 10101010 日日日日（（（（月月月月））））予定予定予定予定】】】】    

 

12121212．．．．黒黒黒黒    川川川川        実実実実    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 就学前教育・保育について 

  ① 幼児教育の無償化について 

  ② 幼稚園における３歳児の受け入れについての課題は。 

 (2) 当市が管理する公園について 



  ① 当市が管理している公園の現状は。 

 (3) 羽曳が丘地区の雨水対策について 

  ① 羽曳が丘地区における雨水対策の現状は。 

 

13131313．．．．樽樽樽樽    井井井井    佳代子佳代子佳代子佳代子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 「百舌鳥・古市古墳群」の世界文化遺産登録の実現に向けた取り

組みについて 

  ① イコモスの現地調査の結果について 

  ② 当市独自の取り組みについて 

 (2) 子ども・子育て支援事業について 

  ① 学童保育について 

   ア 待機児童と条例で定める基準について 

  ② 幼稚園・保育園について 

   ア 幼児教育の無償化について 

 

14141414．．．．松松松松    井井井井    康康康康    夫夫夫夫    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 当市の組織内の問題について 

  ① ハラスメントの現状とその対応策について 

  ② うつ病等による病気休職の現状とその対応策について 

  ③ 意思決定の基本的ルールである「報、連、相（ほうれんそう）」

の現状とこれからの取り組みについて 

  ④ 理想と考える組織の姿と現状とのギャップについて 

 

15151515．．．．百百百百    谷谷谷谷    孝孝孝孝    浩浩浩浩    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 新聞やテレビの報道等について 

  ① 報道記事の市長のコメントについて 

  ② 市民から寄せられた問い合わせや質問について 

 (2) 自転車の安全通行について 

  ① 当市における自転車通学の状況について 

  ② 交通安全教育について 

  ③ バリアフリーの推進に向けた取り組みについて 

 

16161616．．．．外外外外    園園園園    康康康康    裕裕裕裕    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 路面及び側溝の補修について 

  ① 路面及び側溝の補修について、計画と考え方は。 

  ② 市民からの補修依頼の実態は。 

  ③ その他、計画以外で実施される補修の実態は。 

 (2) 教職員の就業状況について 

  ① 小・中学校の教職員数は。 

  ② 小・中学校の教職員の就業時間の実態は。 

  ③ 教職員へのサポート体制は。 

 


